

# hari ini

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Lakukan Pendampingan Pada Kegiatan BIAS

Agung widodo - [DEMAK.HARIINI.CO.ID](http://DEMAK.HARIINI.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 09:51



*Babinsa Koramil 12/Mranggen Lakukan Pendampingan Pada Kegiatan BIAS*

DEMAK - Babinsa jajaran Koramil 12/Mranggen turun langsung dalam mendukung upaya pemerintah untuk meningkatkan kesehatan anak-anak sekolah di wilayahnya. Hal ini terlihat dari kegiatan pendampingan yang

dilakukan oleh Babinsa bersama Tim Kesehatan Puskesmas Mranggen pada program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS). Kegiatan ini diselenggarakan oleh Puskesmas yang berada di Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Jumat (15/11/2024).

Program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) merupakan salah satu upaya pemerintah dalam melindungi anak-anak dari berbagai penyakit yang dapat mengganggu proses belajar mereka. Kegiatan ini melibatkan siswa-siswi yang ada di Kecamatan Mranggen, yang menerima vaksinasi untuk kelas 1 D<sub>t</sub> , T<sub>d</sub> untuk kelas 2 dan HPV 1 untuk kelas 5 guna melindungi mereka dari penyakit yang dapat menular di lingkungan sekolah.

Babinsa dari jajaran Koramil 12/Mranggen, bersama dengan Tim Kesehatan Puskesmas Mranggen, memberikan pendampingan dan dukungan selama pelaksanaan kegiatan imunisasi. Mereka turut berperan aktif dalam memastikan semua anak-anak sekolah yang berada di wilayah Kecamatan Mranggen mendapatkan vaksinasi yang dibutuhkan dengan aman dan efisien.

Kapten Inf Tulodo, Danramil 12/Mranggen, mengungkapkan kebanggaannya terhadap kegiatan pendampingan yang dilakukan oleh para Babinsa dan Tim Kesehatan Puskesmas yang berada di Kecamatan Mranggen dalam program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) ini. “Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam menjaga kesehatan generasi muda kita, yang merupakan aset berharga bagi masa depan bangsa. Dengan melakukan imunisasi, kita melindungi mereka dari berbagai penyakit berbahaya yang dapat menghambat perkembangan mereka.” Tuturnya.

Beliau juga menambahkan, “Peran para Babinsa dalam pendampingan ini sangat penting, karena mereka berada di tengah-tengah masyarakat, termasuk di lingkungan sekolah. Mereka dapat memberikan sosialisasi dan dukungan yang diperlukan kepada para orang tua dan siswa-siswi. Dengan kerja sama yang baik antara TNI, Tim Kesehatan, dan pemerintah daerah, kita dapat mencapai sasaran imunisasi anak sekolah dengan sukses.” Imbuhnya.

Kapten Inf Tulodo juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mendukung program imunisasi ini dan menjaga kesehatan anak-anak sekolah dengan penuh kesadaran, sehingga mereka dapat tumbuh dan berkembang dengan baik, serta berkontribusi positif bagi bangsa dan negara. (Pendim0716).